

# The Iclean Konno News

平成二十八年一月十六日発行 / 編集:企画室 原淳 / 御意見・御要望はガルーンにて /

# 号外

このグループ「第2回ホワイト企業大賞・人間力賞」受賞



▼平成二十八年一月十六日、東京都新宿区西新宿で行なわれた「第2回・ホワイト企業大賞表彰式」にて、今回受賞企業七社の発表と表彰式が開催され、光栄にも(株)こんの(株)アイクリンが、「こんのグループ」として「人間力賞」受賞の栄に浴することとなった。表彰式では、紺野社長が、表彰楯と副賞のテンポドロッツ(十九世紀のヨーロッパで使われていた天気予測器をモチーフとしたインテリアオブジェ。気圧の変化で白い結晶が様々な様子に変化する)を天外同僚ホワイト企業大賞企画委員長から贈られ、受賞感謝スピーチでは、お馴染みの「みんな大好き!」で締め括った。

# The Icleen Konno News

福島民報様 平成 28 年 1 月 17 日朝刊 (5 面・地域ニュース面)

## こんのグループ(福島)人間力賞

社員の幸せと働きが「たたえるホワイト企業」を大切にしている企業を「大賞の表彰式は十六



東京でホワイト企業表彰式

人間力賞に輝いた、こんのグループの紺野社長(左から2人目)ら

日、東京都新宿区のベールサル新宿グラウンドで行われた。福島市の再生資源卸売業「こんの」と「アイクリン」でつくる「こんのグループ」が人間力賞に選ばれた。

経営コンサルタントらでつくる同賞の企画委員会が、ブラック企業とは対照的な取り組みをしているホワイト企業を広く知ってもらおうと実施している。第二回の今回は全国から十八社の応募があり、七社が入賞した。表彰式では、天外何朗委員長が、こんのグループの紺野道昭社長に盾などを手渡した。紺野社長は「人づくりを力を入れてきた。社員全員に入社して幸せだと言ってもらえるよう頑張りたい」と喜びを語った。

大賞は石坂産業(埼玉)と医療法人ゆめほんな会ヨリタ歯科クリニック(大阪)だった。

福島民友様 平成 28 年 1 月 18 日朝刊 (10 面・地域情報面)

賞状と記念品を受ける  
紺野社長(左)



## こんのグループ 人間力賞

### ホワイト企業大賞

第2回ホワイト企業大賞の発表・表彰式は16日、都内で行われ、本県からは、こんのグループ(福島市、紺野道昭社長)が人間力賞に選ばれた。

同大賞は社員の幸せ、働きがい、社会への貢献を大切にしている企業を表彰している。人間力賞は社員の結び付きや地域との関わりを大切にしている企業に贈られる。同グループは、こんの、アイクリン(ともに福島市)の2社を柱にリサイクル事業を展開、地域で長年にわたって循環型社会の推進に当たり、社員が働きやすい環境づくりを熱心に進めているとして選ばれた。

式では、紺野社長が賞状と記念品を受けた。

全国から18企業がエントリー、7社が表彰を受けた。